

平成20年2月4日

保護者各位

国風第一幼稚園  
園長 磯野洋子

本園給食における中国産冷凍加工食品の使用について  
平素は本園の教育運営にご理解とご協力を賜りましてあり  
がとうございます。

さて、このたび中国産の冷凍ぎょうざ等に殺虫剤成分が混  
入していたのではという問題が発生し、新聞、テレビ等で報  
道されていますが、本園の給食業務を委託しておりますアイ  
コーメディカルより別紙の報告がありましたので、保護者の  
皆様にもお伝えいたします。

報告にも記載されていますよう、幼稚園とアイコーメディ  
カルは共に食の安全確保の観点から、万全を期すべく、今後  
も確認調査を引き続き行い、安心・安全な給食を実施いたし  
ます。

今後も、国風第一幼稚園の給食運営にご理解とご協力を頂  
きますようお願い申し上げます。

お客様各位

平成20年1月31日

## 「中国 加工食品」使用についてのご報告

謹啓

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、このたび市販用及び業務用の一部の商品におきまして、問題が発生し、  
弊社給食にて使用しております商品につきましてメーカーに確認致しましたところ、  
現時点におきましては、該当商品はありませんでした。

食の安全確保の観点から、万全を期すべく、今後も確認調査を引き続き行い、  
安心・安全な給食提供をさせていただきます。

弊社給食ご利用の皆様におかれましては、かかる事情をご賢察の上、  
今後の献立内容につきましてのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬白